

8 Lügen, die zur "Wahrheit" wurden

Lüge 1:

Es gibt ein neues Virus mit Namen SARS-CoV-2.

Wahrheit 1:

Es wurde niemals ein natürliches neues Virus isoliert. Gerichtlich bestätigt u.a. in Spanien, Portugal, Irland. Offiziell zugegeben von der CDC in den USA und chinesischen Wissenschaftlern.

Lüge 2:

Es gibt asymptomatisch Erkrankte (laut Drostens).

Wahrheit 2:

Die angeblich asymptomatisch erkrankte Person (n=1) hat Medikamente eingenommen, um die Symptome zu unterdrücken. Studie aus Wuhan (n=10.000.000) kommt zu dem Schluss, dass Menschen ohne Symptome nicht ansteckend sind.

Lüge 3:

Ein PCR-Test kann eine Infektion nachweisen.

Wahrheit 3:

Laut IfSG ist die Definition von Infektion der Nachweis eines vermehrungsfähigen Erregers im menschlichen Körper. PCR weißt lediglich genetische Bestandteile eines „Erregers“ nach, indem diese durch Vervielfältigung im Gerät erst messbar gemacht werden.

Der Nachweis einer Infektion außerhalb des menschlichen Körpers (in vitro) setzt die Vermehrung des „Erregers“ auf einem Nährboden im Reagenzglas (Petrischale) voraus.

Der Vorgang der PCR setzt die Zerstörung eines möglichen vorhandenen „Erregers“ voraus (Zerlegung in seine genetischen Bestandteile).

Lüge 4:

Die Intensivstationen waren überlastet.

Wahrheit 4:

Das war zu keinem Zeitpunkt der Fall, was auch im Mainstream von offiziellen Stellen kommuniziert wurde.

Lüge 5, 6, 7, 8:

Die regulär zugelassene Impfung schützt vor einem schweren Krankheitsverlauf und soll zur Herdenimmunität führen.

Wahrheit 5:

Die Spritze hat keine reguläre, sondern nur eine Notfallzulassung.

Wahrheit 6:

Die Spritze ist nicht als Impfung, sondern als Gentherapie patentiert und notfallzugelassen.

Wahrheit 7:

Die Spritze schützt weder vor einem schweren Verlauf noch vor dem Tod. Immer mehr doppelt Geimpfte landen mit der Diagnose Covid 19 auf der Intensivstation oder versterben sogar (Israel: 90% der Intensivpatienten sind doppelt geimpft).

Wahrheit 8:

Geimpfte können sich weiter infizieren, erkranken und das Virus (oder was auch immer - z.B. Spikeprotein) weitergeben. Somit lässt sich keine Herdenimmunität erzeugen, da die Gentherapie per se keine sterile Immunität erzeugt.

Die Liste ließe sich wahrscheinlich beliebig fortsetzen. Ob man damit noch jemanden überzeugt, sei mal dahingestellt.

Letztlich zählt für mich nur:

Wer mich zu etwas erpressen will, was ich nicht möchte, hat sicherlich keine guten Absichten. Das alleine reicht für mich als Grund, diese Körperverletzung NICHT an mir vornehmen zu lassen.